



1 学期が終わります

本日をもって1学期の終わりを迎えることとなりました。登校日数は73日を数えます。新型コロナウイルスの影響で変更を余儀なくされました。常も少しづつ戻り、充実した1学期を過ごすことができましたのではないかと思います。明日から29日間の夏休みとなります。充実した夏休みにしてほしいと思います。報道等では小中学生の水難事故が伝えられています。事故や事件に巻き込まれることがないように十分に気を付けてください。

1年地域発見旅行 2年職場体験学習 3年各種講話など

7月18日(火)から20日(木)まで、特別日課を編成し、各学年での活動が行われました。1,2年生は「地域」について学ぶ学習として、それぞれ1年生は地域発見旅行、2年生は職場体験学習を行いました。1年生は、ベルデ武石で1泊しながら、地域巡りをしました。2年生は地域の職場の皆さんにご協力をいただき、最大3日間の体験をさせていただきました。3年生は3つの高校の先生をお招きして進路講話をお聞きたり、社会福祉協議会の方をお招きして、認知症サポーター養成講座を受講したりしました。どの学年の活動にも、準備の段階から多くの皆様にかかわっていただきました。本当にありがとうございました。

中体連県大会・吹奏楽コンクール東信大会

7月1日(土)～17日(月)にかけて中体連の県大会が行われました。本校からは男女テニス団体および個人、陸上、柔道の参加でした。陸上では さん(2年)が、ソフトテニスでは男子団体が、柔道では さん(3年)がそれぞれ8月に石川県で行われる北信越大会に出場することとなりました。これまで培ってきた力を発揮できるよう、健闘を祈ります。

16日には吹奏楽コンクール東信大会B部門が行われ、本校吹奏楽部は銀賞を受賞しました。コンクールという舞台で演奏を楽しむことができたとのこと。 (詳細は裏面に掲載します)

運動部は引き継ぎとなります。これまでの活動から得たものを今後の新しいステージに活かしましょう。1,2年生は新人大会に向けての活動になります。合同チームとなる部も多く、大会まで短い期間ですが日々の活動を大事にしていきましょう。

< 2学期の主な予定 >

- 8月23日 2学期始業式
- 9月4日 避難訓練 ※9月より東信地区新人大会が始まります。
- 9月22日、23日 紫苑祭
- 10月11日～13日 3年修学旅行
- 11月2日 音楽祭 ※音楽祭は時期を遅らせて開催します。
- 11月7日 授業参観日・PTA講演会
- 11月21日 生徒会立会演説会・生徒会選挙
- 12月7日～14日 保護者懇談会
- 12月22日 生徒総会・生徒会退任式
- 12月27日 2学期終業式

夏休み中の緊急連絡先について

個人情報が含まれるため割愛します

※生徒たちが安心して学校生活を過ごすことができるよう、依田窪南部中学校では、教職員による非違行為防止研修を日頃より継続して実施しています。